

# Fressin d'un autre temps...

## La Chapelle du Christ flagellé

### Origine

Chapelle construite en 1878 par le notaire Charles Waulle en remplacement d'un ancien lieu de culte tombé en ruines, bâti en bois et en torchis par Jean-Baptiste Pruvost.

### Description

C'est une élégante construction romane en briques et pierres recouverte d'une toiture d'ardoises. Sa porte en plein cintre est encadrée d'un chaînage harpé en pierre blanche, rehaussé d'un larmier mouluré. Le portail est surmonté d'un dais en forme de campanile abritant une statue de Notre-Dame de Lourdes, ce qui prête à confusion sur le vocable de l'édifice toujours dédié à Jésus Flagellé.

### Historique

Au Moyen Âge, un oratoire abrite une statue en bois de Jésus Flagellé ; il est détruit à la Révolution ; mais la statue est sauvée par la famille Samier. En 1825, sous la Restauration, Jean-Baptiste Pruvost, brasseur et maire de Fressin, fait le vœu avec ses fils de replacer la statue dans une chapelle sise dans le cimetière de Fressin si les garçons de leur famille tirent un bon numéro. En effet, le recrutement des jeunes hommes pour le service armé qui dure 7 ans s'effectue par tirage au sort. Cette chapelle ne tarde pas à être un lieu de pèlerinage durant toute la période qu'a duré le tirage au sort.



La chapelle tombe dans le domaine public en 2006 et les Amis du Patrimoine de Fressin se mobilisent pour sa restauration.



La statue volée du Christ flagellé



Pour en savoir plus  
Cliquer Ici :

